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Gersthofen, 07.04.2019 

 

Protokoll der 1. Mitgliederversammlung der Abteilung Badminton 
 

Datum: Samstag, 07.04.2019, 18:00 Uhr – 19:55 Uhr 

Ort: Foyer der Mittelschule 

Anwesend: 33 Mitglieder der Abteilung Badminton, Sonja Kahl 

 

 

• Die Versammlung findet erstmalig im Foyer der Mittelschule statt. Die Mitgliederversammlung wird mit dem 
Abschlussessen der Aktivenmannschaften verbunden. Das Catering (Krustenbraten, Spätzle, Kartoffelknödel, 
Kässpatzen und Eis) werden von der Abteilung finanziert.  

• Anwesend waren 33 Mitglieder der Abteilung Badminton, davon 26 stimmberechtigt (über 16 Jahre), sowie 
die 3. Präsidentin Sonja Kahl als Repräsentant des Hauptvereins. 
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• Tagesordnung: 
TOP 1: Begrüßung & Freigabe der Tagesordnung 

 
TOP 2:  Grußworte des Präsidiums (Sonja Kahl) 
 
TOP 3:  Bericht Abteilungsleitung 
 
TOP 4:  Bericht Abteilungsschatzmeister 

➢ Abstimmung: Durchführung von Turnieren, insb. im Dezember 2019 
➢ Abstimmung: Genehmigung des Wirtschaftsplans 2020 
 

TOP 5:  Bericht Abteilungsjugend 
 
TOP 6:  Bericht Erwachsenensport 
 
TOP 7:  Ehrungen 
 
TOP 8:  Anträge 
 
TOP 9:  Allfälliges 
 

• TOP1: Der Versammlungsleiter Sandro Lobina eröffnet die Versammlung. Er begrüßt die Erschienenen der 
Mitgliederversammlung und stellt die Tagesordnung vor. Sie wird von den Anwesenden genehmigt. 
 

• TOP 2:  
o Sonja Kahl überbringt Grüße aus dem Präsidium und lobt die Aktivitäten der Abteilung Badminton.  
o Sie berichtet über den aktuellen Stand aus dem Hauptverein, der sich über mittlerweile wieder über 

solide Finanzen freuen kann.  
o Man ist gegenwärtig auf der Suche nach einem neuen Präsidium für die Legislaturperiode ab 2020. 

Hierzu wurde eine Findungskommission gegründet. Sonja ruft alle Anwesenden auf sich bei ihr zu 
melden, auch wenn nur kleinere Aufgaben übernommen werden möchten. 

o Dieses Jahr stehen zwei Jubiläen mit 110 Jahren TSV Gersthofen und 50 Jahre Stadt Gersthofen an. 
Am 31.05.2019 findet hierzu auf dem Festplatz im Bierzelt ein Vereinsabend statt, zu dem alle Mit-
glieder eingeladen sind. Auch zum Umzug am 09.06.2019 sind alle Vereinsmitglieder herzlich einge-
laden mitzulaufen. 

 

• TOP 3: Sandro Lobina spricht über die Bedeutung von Vereinen in der Gesellschaft und zeigt deren Wichtig-
keit auf. Die Vision 2020 ordnet sich dem Erhalt von Vereinswerten unter und soll deren Fortbestand sicher-
stellen. Er zieht Bilanz zum Erfolg der Maßnahmen: 

o Beim sozialen Zusammenhalt und den Finanzen sind die Ziele erreicht, hier gilt es das Niveau zu hal-
ten.  

o Bei der Nachwuchsförderung, der leistungsdifferenzierten Betreuung der Sportler und der Trainer-
ausbildung gilt es konsequenter die geplanten Maßnahmen umzusetzen.  

o Er betont welche Annehmlichkeiten (z.B. stabiler Abteilungsbeitrag, gratis Catering, Übernahme 
Startgelder, …) für die Abteilung nun durch die zusätzlichen Turniereinnahmen möglich sind.  

o Sandro bedankt sich bei allen Funktionären für die Mithilfe, ohne deren Support die Fortschritte 
nicht möglich gewesen wären. 
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• TOP 4: Robert Nebel stellt die finanzielle Situation der Abteilung vor (Power-Point-Präsentation): 
o Die Einnahmen/Ausgaben im Jahr 2018 werden gezeigt und der deutlich erhöhte Überschuss erläu-

tert, der sich im Wesentlichen aus höheren Einnahmen (u.a. Gewinne durch 2 Turniere) ergab. Es 
wird dargestellt, wie ein Teil der Zusatzeinnahmen Verwendung findet. 

o Der zur MV aktuelle Stand der Einnahmen/Ausgaben im Jahr 2019 wird vorgestellt. Der Kassenstand 
zum 31.03.2019 beträgt 8067,82€. 

o Der Wirtschaftsplan für das Jahr 2019 wird vorgestellt, wie er im Oktober 2018 gegenüber dem 
Hauptverein kommuniziert wurde. Es wird erläutert, dass aufgrund des Termins der Abteilungsver-
sammlung in der Mitte des Finanzjahres immer Unterschiede zwischen dem auf der Versammlung 
vorgelegten Plan und dem im Herbst kommunizierten Plan für den Hauptverein bestehen können. 
Der Vorstand steuert ggf. im Jahr die Finanzplanung nach, um aktuellen Gegebenheiten gerecht zu 
werden. 

o Es werden 2 Beschlussvorlagen zur Abstimmung gebracht: 
➢ 1) „Beschluss zur jährlichen Durchführung des Ballon-Cups und somit zur festen Planung 

von Einnahmen aus dieser Veranstaltung. Über ein 2. Turnier soll dann jährlich auf der 
Mitgliederversammlung abgestimmt werden.“  Es folgt eine Abstimmung:  
Zustimmung: 23 Stimmen 
Ablehnung: 3 Stimmen. 

➢ 2) „Beschluss zur Ausrichtung eines zweiten Turniers im Dezember 2019 (C-RLT U13-U19)“ 
Es folgt eine Abstimmung:  
Zustimmung: 20 Stimmen 
Ablehnung: 6 Stimmen 
 

o Für das Jahr 2020 wird der Wirtschaftsplan zur Abstimmung vorgestellt. 
Es folgt eine Abstimmung:  
Zustimmung: 26 Stimmen 
Ablehnung: 0 Stimmen 
 

• TOP 5:  
o Abteilungsjugendleiter Philipp Mayr berichtet über die schwierige Lage der Vereinsjugend, wo sich 

keine neuen Jugendvertreter finden lassen. Es gibt Pläne deren Aufgabenumfang, sowie die Anzahl 
der Ämter zu reduzieren.  

o Beim Abteilungsjugendtag am 24.03.2019 wurden folgende Jugendvertreter für eine zweijährige 
Amtszeit gewählt: Philipp Mayr (Abteilungsjugendleiter), Lisa Kessner (stellv. Abteilungsjugendleite-
rin) und Sarah Leonie Willig (Eventwartin Schüler/Jugend).  

o Die Bestellung der Pullover erfreut sich bei den Jugendlichen großer Beliebtheit.  
o Philipp entschuldigt sich, dass die außersportlichen Unternehmungen im letzten Jahr sehr knapp aus-

fielen, verspricht aber Besserung. Das Wochenende für das kommende Event im Kletterwald Scher-
neck ist bereits festgelegt.  

o Für die Mannschaften bei den Minis (U13) und Schülern (U15) wurde jeweils eine Spielgemeinschaft 
mit Neusäß gebildet. Die Minis erreichten einen Platz im Tabellenmittelfeld der BOL, während die 
Schüler sich mich dem letzten Platz der BL begnügen müssen. Die Spieler konnten Wettkampferfah-
rung sammeln und jeder einzelne einen Lerneffekt erzielen.  

o Die letztjährige Teilnahme an Turnieren war sehr erfreulich, die Nachwuchsspieler haben sich bis auf 
bayerischer Ebene duelliert. (Details siehe Power-Point-Präsentation). 
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• TOP 6:  
o Thomas Friedrich blickt auf die vergangene Saison 2018/19 und die erbrachten Leistungen zurück. Al-

le Mannschaften haben sich in ihren Ligen in der Tabellenmitte positioniert. Alle Punktspiele konn-
ten ausfallfrei absolviert werden. Die Saison verlief verletzungsfrei.  

o Er stellt die Planungen für die kommende Saison vor und erklärt die verschiedenen Schritte der Pla-
nung, voraussichtlich werden wieder 3 Aktivenmannschaften und eine Spielgemeinschaft mit Neus-
äß im U15-Bereich gemeldet. 

o Stefan referiert zu den Turniererfolgen und lobt die rege Beteiligung an externen Wettbewerben. Er 
weist nochmal darauf hin, dass die Teilnahme an Turnieren auch für Aktive ab sofort kostenfrei ist, 
d.h. die Startgelder werden von der Abteilung übernommen.  

o Stefan stellt dann die Trainingsplanung für die Monate April/Mai vor und stellt die Zielstellungen der 
beiden angebotenen Kurse vor.  

o Aus dem Plenum regt Moritz Leukhardt die Durchführung von mehr als 1 Trainingstag/Jahr an. Der 
Vorstand wird die Anfrage prüfen. 

 

• TOP 7: Cheftrainer Stefan Heß führt die sportlichen Ehrungen durch und ehrt Sarah Willig und Marcel Lang 
als die besten Nachwuchsspieler des Jahres. Sie erhalten den Wanderpokal, eine Urkunde, sowie ein kleines 
Präsent. 
  

• TOP 8: Es liegen keine Anträge vor.  
 

• TOP 9: Sandro stellt Programm und Ablauf des Abteilungsausflugs an den Bodensee vom 12-14. Juli 2019 vor. 
Bemerkenswert ist der Preis von 90€, der die Kosten für Übernachtung/Verköstigung und Events beinhaltet. 
Die Abteilung übernimmt hier einen wesentlichen Teil der Kosten. 

 
Die Mitgliederversammlung wird um 19:55 Uhr durch den Versammlungsleiter geschlossen. 
 
Gersthofen, den 07.04.2019 
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